

Le Parlement cubain : échange direct de vues avec les communautés du pays



La Havane, 28 janvier (RHC) Le lien et l'échange direct de vues avec la population dans les quartiers, les communautés et les lieux de travail seront une priorité des commissions de travail permanentes de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba en 2022. C'est ce qui a été révélé lors du bilan de l'organe législatif, dirigé par son président Esteban Lazo.

Sur twitter le Parlement indique que pour l'année en cours ses commissions renforceront également le suivi des programmes stratégiques pour le développement économique et social de Cuba. Un autre message révèle que Lazo a présidé le bilan avec les présidents des commissions permanentes de travail de l'Assemblée Nationale, au cours duquel on a analysé le travail déployé en 2021 et les priorités pour l'année en cours. Les 10 commissions permanentes du Parlement incluent dans leur agenda de travail des visites de chaque territoire, au cours desquelles leurs membres échangeront avec la population et

feront le tour des endroits d'intérêt économique et social.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284380-le-parlement-cubain-echange-direct-de-vues-avec-les-communautés-du-pays>



Radio Habana Cuba